



上江小中学校だより

発行日

令和3年12月17日(金)

文責：校長 赤崎 好次



今年も残り2週間!



12月も3週目が終了します。いよいよ年末が近づき、何かと慌ただしくなるこの時期です。学校も12月24日(金)が2学期前半最後の授業日となります。子ども達は、12月25日(土)から1月5日(水)までが冬休みとなり、1月6日(木)から2学期後半が始まります。冬休みの間、家庭・地域で過ごすことが多くなります。くれぐれも事故や事件に巻き込まれることなく、安全で充実した冬休みを過ごしてほしいと思います。

保護者や地域の皆様には、今年一年、大変お世話になりました。来年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。



【ホテルでの夕食】



【太宰府で合格祈願】



【ホテルでの楽しいひととき】



修学旅行に行ってきました!

11月23日(火)～25日(木)の2泊3日で、中学部2・3年生(35名)と職員4名で修学旅行に行ってきました。

初日の長崎方面では、少し雨に見舞われましたが、二日目の福岡、三日目の大分では、快晴に恵まれ、楽しい修学旅行を終えることができました。

コロナウイルスの影響で実施できるかどうかを大変心配しましたが、予定通り実施できて本当によかったです。子ども達にとっても、中学校生活での心に残る思い出になったのではないかと思います。



【長崎市の平和公園で】



【門司港レトロ散策】



【門司港ホテル屋上で】



【城島遊園地で】



【長崎市の平和公園での集合写真】

裏面もご覧下さい

グランドゴルフで楽しい交流!!

地域在住の高齢者の方々とスポーツを通して交流を図り、高齢者福祉について考えることを目的に、去る11月25日（木）に、グランドゴルフ大会を行いました。地域の高齢者の方々15名をお迎えし、本校グランドにて中学部1年生と楽しく交流していただきました。

当日は、秋晴れの中、子ども達は高齢者の方々に打ち方を教わったり、会話をしたりしながら楽しく過ごしました。昨年度はコロナウイルスの影響によりできなかったこの交流学习会でしたが、本年度は予定通り実施でき本当によかったです。ご参加・ご協力いただきました地域の高齢者の皆様、ありがとうございました。



最後までがんばったロードレース大会!



今年度のロードレース大会は、12月3日（金）に実施しました。

額に汗を光らせ、苦しそうな表情を見せながら必死に走る子ども達の姿に、多くの保護者の皆様や地域の方々が温かい励ましの声かけや拍手を送っていただきました。



持久走が苦手な人も、最後までがんばる姿は本当に素晴らしいですね。見ている人に感動や勇気を与えます。本当によく頑張りました。今回のロードレース大会には、上江地区町づくり協議会の方々も交通整理にご協力いただきました。本当にありがとうございました!



今後の主な行事等



12月		12日（水）	実力テスト（中3）
24日（金）	全校集会		学力テスト（中1・2）
25日（土）～	冬休み	13日（木）	実力テスト（中3）
			学力テスト（中1・2）
1月		20日（木）	社会人の声を聞く会（中1）
6日（木）	2学期後半スタート	24日（月）	学校支援訪問
7日（金）	フッ化物洗口練習開始	25日（火）	給食感謝集会
10日（月）	市町村駅伝大会	26日（水）	私立高校入試（中3）
	【外屋玲星さん出場予定!】	27日（木）	私立高校入試（中3）